

1面 ごみ置き場にカギが付き、公団住宅を守ろう、駐車場料金の値上げは許せません、注意！おれおれ詐欺もちつき大会、クリスマス会開催、歳末パトロール実施、ショッピングセンター店舗紹介「一心堂」

2面

公団住宅大島六丁目団地自治会 みんなの会報

ひとりがみんなのために
みんながひとりのために

発行 大島六丁目団地自治会
編集 広報部・事務局
自治会事務所 平日1時～5時(金・日休み)
電話: 3636-6470
ホームページ: <http://www.6-dan.com>



おれおれ詐欺
おれおれ詐欺
おれおれ詐欺

子供たちから、高齢者のみなさんまで、力を合わせながら住みやすい住宅を求めます。
また地域の生活環境を、学校、PTA、地域と協力しあいながら、思い出に残るふるさと団地にしましょう。いつまでも安心して住みつけられる団地を目指してがんばりますので、本年も自治会にご協力し支援をお願い申し上げます。



自治会会長
中島政幸

居住者の皆様方には、すばらしい新年をお迎えのことと思います。

昨年4月の家賃値上げは、私たちの生活を大きく狂わせています。今年も都市基盤整備公団が廃止され、7月から独立行政法人都市再生機構に移行されます。主業務は都市再生になり、土地を整備し、民間業者に譲渡する内容です。法案に対する付帯決議を守っていてもらうよう点検していきます。昨年に続き経済不況、リストラ等の中で増税が進められていますが、安心して住みつけたい私たちにとっては、きびしい寒さも感じる年になります。

子供たちから、高齢者のみなさんまで、力を合わせながら住みやすい住宅を求めます。

また地域の生活環境を、学校、PTA、地域と協力しあいながら、思い出に残るふるさと団地にしましょう。いつまでも安心して住みつけられる団地を目指してがんばりますので、本年も自治会にご協力し支援をお願い申し上げます。

ごみ置き場にカギが付きまます 暗証番号式のカギを検討中

「ごみ置き場に扉がついたのが昨年。そこで「扉にカギをつけてほしい」と、居住者のみなさんの意見をふまえて自治会は公団との話し合いを続けてきました。

「ごみ置き場の扉にカギがつくことになりました。長年の課題の解決に一歩前進です。新年から幸先のよいニュースです。詳しくは追ってお知らせします。

「ごみ置き場に扉がついたのが昨年。そこで「扉にカギをつけてほしい」と、居住者のみなさんの意見をふまえて自治会は公団との話し合いを続けてきました。

「ごみ置き場の扉にカギがつくことになりました。長年の課題の解決に一歩前進です。新年から幸先のよいニュースです。詳しくは追ってお知らせします。

「ごみ置き場に扉がついたのが昨年。そこで「扉にカギをつけてほしい」と、居住者のみなさんの意見をふまえて自治会は公団との話し合いを続けてきました。

公団住宅を守ろう！ 全国集会開かれる

昨年11月末、暗証番号式のカギをつけたという提案が公団からあり、12月の号棟代表者会議で、自治会としても了解することを決めました。また、暗証番号などの居住者への徹底は公団側で責任をもち、自治会としても最

昨年12月4日、日本教育会館で、ことし7月からの独立行政法人化を前にして、公団住宅を守るべく、全国公団居住者総決起集会を開きました。

全国から145団地の代表、915人が参加。6丁目団地からも

14人の代表が参加しました。23区自治協の寸劇では、6団の代表が「主演女優賞」級の活躍をし、一躍有名になりました。

全国自治協(全国公団住宅自治会協議会)がよびかけた公団総裁・国土交通大臣あて「名前を公表す」よう

の署名はそれぞれ28万人が集まり、集会後代表者が手分けをして公団と国土交通省に届け、要請しました。

住みつけるために

独立行政法人「都市再生機構」になると、

の署名はそれぞれ28万人が集まり、集会後代表者が手分けをして公団と国土交通省に届け、要請しました。

住みつけるために

独立行政法人「都市再生機構」になると、

家賃に続く駐車場料金の値上げは許せません！

団地の駐車場を運営管理しているJSは今年4月1日から駐車料金の改定の件について

説明会を開きたいと自治会に申し入れてきております。自治会としては値上げには反対、どのような根拠があっ

絶対に容認できない立場を堅持してまいります。なぜこの時期に、ご意見をお寄せ下さい。

この値上げなのでしょ

うか。利用者の皆さん

ご意見を

「おれおれ詐欺」に注意を！という自治会のよびかけは、NHKでも報道されました。6号棟の役員宅にも、「おれおれ」の電話があり、「息子」を名乗っていたが、迫真の演技だったとのこと。

「事故を起こした。示談金を振り込まな

ら、孫や、息子や、夫が言う。次に、ヤクザものが、今すぐ振

ら、孫や、息子や、夫が言う。次に、ヤクザものが、今すぐ振

ら、孫や、息子や、夫が言う。次に、ヤクザものが、今すぐ振

注意！おれおれ詐欺 新手の手口も登場

「銀行の窓口で疑わ

れども絶対に言わない

とか、「携帯電話の番号を言うからかけな

おしてくれ」と言っ

て安心させるなど、

詐欺の手口も進んで

います。

知り合いや回りの

人に相談するのが一

番です。

やまびり

昨年の4月私たちの暮らしを直撃する家賃の値上げが実施された。公団は法に定められたことだから理解しろというだけで、私たちの問いかける疑問には答えていない。7月には自治会のホームページが立ち上がり「みんなの広報」「防災通信」に続いて自治会活動をアピールする手段が増えた。10月にはホームページを見て自治会の活動を江東ケーブルテレビが取材に訪れ放映された。また、ホームページ上の自治会防犯活動の記事を見てNHKが取材に訪れこれも放映された。ほかにフジテレビやテレビ朝日からの取材の引き合いもあった。インターネットという情報手段の威力を再認識した。「文は言を尽くさず、言は意を尽くさず」ということばがある。私たちの話す言葉をすべて文にすることは出来ない。個々人の考えや思いを、他人に正確に誤解の無いよう言葉で伝えることは難しい。しかし、私たちは物事を理解し、自らを理解してもらったにも、考えや思いを文章にし、声を上げ続けなければならぬ。私たちの日本を、借金まみれにした責任は、社会や経済の動きに無関心で無口であった私たち自身にかうてくるのだから。

もちつき大会



12月14日(日)晴天にも恵まれ中央広場に、もちつき大会が行われました。
クラブ、サークルの皆さんや、商店街の方も参加されて、80キロのもち米が3時間ほどでつき上がりました。
もちつきは初めてというお父さんたちも、最初はオツカナビックリでしたが、最後は『楽しいですねえ！来年もやらせて下さい。』と言っていました。子供たちにもついてもらい、本当に楽しいもちつきになりました。



クリスマス会開催

12月23日、クリスマス会が開かれました。ジュニアリーダーの方がゲームや歌・クイズなどで盛り上げてくれました。
中央広場に、大きめのツリーを立てたのですが、強風のため曲がってしまいました。ライトアップされていたので、変わった形のツリーだと思われたようです。



大島6丁目団地ショッピングセンターの店舗紹介

一心堂・2号棟

皆さんこんにちは。2号棟で営業しています。
おもちゃ屋？ 駄菓子屋？ プラモ屋？ カード屋？ 最近、何屋がよくわからない「一心堂」です。子供たちの流行をひたすら追っかけていたら、こんな店になっちゃいました。
団地内の子供たちには、「一心堂」より「ちゃや」の方がわかりやすいように、

一心堂 店主



来客用駐車場のご利用を！

昨年7月より皆さんの要求で勝ち取った3台の来客用駐車場が好評です。多くの居住者の方々に利用して頂きたいと思えます。

利用方法

- ・原則は予約制です。
- ・利用料金は前払いです。
- ・10日前から予約ができます。
- ・予約日の前日の解約による返金には応じかねます。

申し込み場所

- ・自治会事務所(3636-6470)
午後1時～5時 金曜日と日・祭日を除く)



すなっぷ

お心当りの方は自治会事務所まで連絡して下さい。図書券を差し上げます。



安心して住みつけられる公団住宅を！ 署名、カンパ

号棟	公団総裁		国土交通大臣		カンパ金額
	世帯数	人数	世帯数	人数	
1	25	27	25	27	9,800
2	198	427	194	420	65,900
3	211	449	199	431	89,500
4	190	449	190	439	92,300
5	365	901	360	885	132,100
(南)	269	602	267	599	108,000
(北)	292	683	282	655	122,800
7	143	384	121	327	60,100
合計	1,693	3,922	1,638	3,783	680,500



歳末パトロール実施

自治会では、年末の12月25日～30日の6日間、歳末警戒パトロールを、一夫一婦制のPTAの皆様と一緒に実施しました。

自治会活動日記

- | | | |
|--------------------------|------------------------------------|---------------------------------|
| 11月1日 幹事会開催 | 11月22日 東京23区自治協東・城北ブロック会議参加 | 12月6日 幹事会開催 |
| 11月2日 江東ケーブルテレビの取材を受ける | 11月29日 7号棟浴槽排水工工事説明会 公団が実施 | 12月11日 大島地区自治会連合会忘年会参加 |
| 11月3日 5号棟災害協力隊班長会開催 | 11月30日 松坂屋ストア改装されオープンする | 12月12日 東京23区自治協幹事会参加 |
| 11月6日 大島地区自治会連合会三役会参加 | 12月1日 事務局会議開催、NHKより「おれおれ詐欺問題」取材される | 12月13日 第9回棟代表者会議開催 もちつき大会準備実施 |
| 11月8日 第8回棟代表者会議開催 | 12月4日 全国公団住宅居住者総決起集会6丁目より14名参加 | 12月14日 もちつき大会80キロのおもちをつく、広報部会開催 |
| 11月11日 青少年・文化部会実施 | 12月5日 大島地区自治会連合会大島区議団との勉強会参加 | 12月15日 公開空地の看板取り付けについて公団より説明される |
| 11月16日 総合防災訓練実施 | | 12月23日 クリスマス会開催 |
| 11月18日 東京23区自治協幹事会参加 | | 12月25日～30日 歳末パトロール実施 |
| 11月20日 大島地区自治会連合会常任理事会参加 | | |

歳末助け合い募金

号棟	金額
2	37,850
3	42,700
4	38,150
5	52,670
(南)	36,750
(北)	42,060
7	31,550
合計	281,730